

Rendez volcanique votre amour pour les efforts intenses et propagez les vagues du désintéret illimité.

Aujourd'hui, BapDada voyait trois lignes sur le front de chaque enfant. La première est celle de la fortune que vous avez de recevoir le soutien de Dieu. Vous ne recevez cette fortune du soutien de Dieu qu'une seule fois dans tout le cycle. Ce n'est qu'à l'âge de confluence et à aucun autre moment que ce soutien peut être donné par Dieu. Très peu d'enfants reçoivent ce soutien de Dieu. La seconde ligne de fortune est celle de l'étude de Dieu. La fortune que vous avez, celle de cette étude de Dieu, est tellement grande que Dieu Lui-même devient votre Professeur pour vous l'enseigner. La troisième ligne de fortune est la ligne des acquisitions que vous recevez de Dieu. Pensez seulement à tout ce que vous avez acquis! Vous vous rappelez tous combien la *liste* de vos acquisitions est longue. Ces trois lignes de fortune brillaient sur le front de chaque enfant. Considérez-vous que vous êtes des âmes aussi fortunées qui reçoivent tout cela? Le soutien, l'étude et les acquisitions, les trésors. En plus de cela, sur la base de votre foi, BapDada vous donne également l'ivresse spirituelle. Vous toutes, les âmes, vous qui êtes les enfants de Dieu, avez une telle ivresse spirituelle. Vous êtes *les plus élevés, les plus grands et les plus saints* (purs) de tous, dans le monde entier et à travers le cycle entier. Aucune âme ne devient aussi pure dans son corps et dans son esprit, ni aussi emplie de toutes les vertus et aussi exempte de vice que vous, les âmes, dans votre forme de déités. Vous êtes *les plus élevées, les plus saintes* et aussi *les plus riches*. Au début de l'établissement, BapDada vous disait, les enfants, que vous étiez les plus riches. Ceci paraissait également dans les journaux avec beaucoup d'ivresse : "*Om Mandali est (l'organisation) la plus riche du monde*". C'est votre louange à tous, même au début de l'établissement. Même si quelqu'un devait devenir multi-multi-millionnaire en un jour, personne ne peut être aussi riche que vous; vous êtes les plus riches. Quel est le *signe* qui montre que vous devenez *les plus riches* de tous? C'est une méthode très petite. Les gens font tellement d'efforts pour devenir *très riches*, alors que vous vous emplissez de trésors tellement facilement! Vous connaissez la méthode, n'est-ce pas? Tout ce que vous avez à faire, c'est d'appliquer un petit point. Quand vous mettez un point, vous gagnez beaucoup plus. C'est comme quand vous ajoutez un zéro pour augmenter une somme. L'âme est un point, le Père est le Point et mettre un point final au drama, c'est aussi un point. Dès que vous vous souvenez que vous êtes des âmes, des points, votre revenu augmente. Dans le monde des chiffres également, le nombre augmente quand on y ajoute un zéro. Que se passe-t-il quand vous mettez un zéro après le chiffre 1? Cela fait 10. Si vous y ajoutez encore un zéro, deux zéros, trois zéros, quatre zéros, le nombre ne cesse d'augmenter. Votre méthode est tellement facile! Mettre le point de la conscience d'être une âme signifie accumuler des trésors pour soi. Ensuite, quand vous appliquez le point du Père (que vous vous souvenez du Père), vous accumulez davantage de trésors. Puis, quand vous mettez un point final au drama tout en agissant en connexion et en relation avec les autres, quand vous mettez un point final au passé, votre trésor grandit encore plus. Donc, combien de fois mettez-vous un point tout au long de la journée? Vous mettez bien un point, n'est-ce pas? C'est tellement facile de faire un point. Trouvez-vous cela difficile? Le point disparaît-il?

BapDada vous a appris comment gagner un revenu en ajoutant simplement un point. Savez-vous tous comment mettre un point? Si vous savez comment mettre un point, alors applaudissez d'une main! C'est bien ferme, n'est-ce pas? Ou le point s'estompe-t-il parfois et ne reste-t-il que parfois? La méthode la plus facile de toutes est de mettre un point. Même un aveugle peut utiliser un crayon et faire un point

sur une feuille de papier. Mais vous, vous êtes trinetri (ceux qui ont trois yeux). Par conséquent, vous pouvez constamment utiliser ces trois points. Un point d'interrogation est tordu. Inscrivez-en un et voyez un peu; il est tordu, non? C'est si facile de faire un point. C'est pourquoi BapDada vous donne différentes méthodes pour devenir égaux, les enfants. La méthode consiste simplement à mettre un point. Il n'y a pas d'autre méthode. Même pour devenir bodiless, la méthode que vous utilisez est de devenir un point. Quand vous devenez bodiless, et quand vous devenez karmateet, la méthode que vous utilisez est de devenir des points. C'est pourquoi BapDada vous a dit précédemment que quand vous célébrez une rencontre avec BapDada à l'amrit vela, quand vous avez une conversation de cœur à cœur, ou quand vous vaquez à vos occupations, commencez par appliquer le tilak des trois points sur votre front. N'allez pas vous mettre physiquement un vrai tilak rouge de trois points sur le front, mais mettez le tilak de cette conscience et ensuite, veillez bien à ce que ce tilak ne soit jamais effacé pour quelque raison que ce soit. Ce tilak est-il impérissable si bien qu'il ne peut jamais être effacé?

BapDada a vu l'amour que vous avez, vous tous, les enfants, et Il a vu comment vous êtes tous venus ici en courant avec tellement d'amour pour célébrer cette rencontre avec BapDada. Et, quand vous venez dans ce hall pour rencontrer Baba, du fait de votre amour, vous faites tant d'efforts pour vous asseoir devant que vous en oubliez votre sommeil, votre soif, etc. BapDada voit tout. BapDada voit le drama de tout ce que vous faites. Du fait de l'amour des enfants, BapDada s'abandonne aux enfants et dit : "De même que vous êtes venus ici en courant pour rencontrer le Père dans la forme corporelle, rendez tout aussi intense votre effort pour devenir égaux au Père. Vous cherchez tous à obtenir les premières places ici. Cependant, tous ne peuvent pas les recevoir. C'est le monde corporel et donc, les lois du monde corporel doivent être prises en considération. A ce moment-là, BapDada pense que vous devriez tous vous asseoir devant. Mais cela est-il possible? Cela se fait, mais comment? BapDada voit ceux qui sont assis au fond comme étant constamment fondus dans Ses yeux. Les yeux, c'est ce qu'il y a de plus proche. Par conséquent, vous n'êtes pas assis au fond, mais vous êtes dans les yeux de BapDada. Vous êtes la lumière de Ses yeux. Tous ceux qui sont assis au fond, avez-vous entendu? Vous n'êtes pas loin, vous êtes tout près. Physiquement, vous pouvez bien être assis au fond, mais vous êtes les plus proches. BapDada regarde davantage ceux qui sont assis au fond. Ceux qui sont assis tout près, devant, ont une chance de voir Baba avec leurs yeux, alors que ceux qui sont au fond n'ont pas cette chance. Par conséquent, BapDada vous fond dans Ses yeux.

BapDada continue à sourire parce que dès 14 heures, tout le monde commence à faire la queue. BapDada réalise, les enfants, que vous allez certainement être fatigués d'être restés debout comme cela, et donc BapDada vous donne à tous un massage d'amour. Il vous masse les jambes. Avez-vous senti le massage de BapDada? C'est un massage unique et très beau. Donc, aujourd'hui, tous sont venus en courant de partout pour saisir la dernière chance de cette saison. C'est bien. Votre zèle et votre enthousiasme pour célébrer une rencontre avec le Père vous permet constamment d'aller de l'avant. Néanmoins, BapDada n'oublie pas les enfants, ne serait-ce qu'une seconde. Il n'y a qu'Un seul Père, mais beaucoup d'enfants! Cependant, Baba n'oublie aucun d'entre vous, les enfants, pas même une seconde, parce que vous êtes tous les enfants longtemps perdus et maintenant retrouvés. Voyez comment le Père vous a tous trouvés dans différents coins reculés de cette terre et de l'étranger. Avez-vous été en mesure de trouver le Père? Vous n'avez cessé d'errer et de trébucher ici et là, mais vous n'avez pas été capables de Le trouver. Cependant, le Père vous a trouvés, vous, les enfants du Père, dans différents états et dans différents pays. Le Père a fait en sorte que vous Lui apparteniez. Vous chantez cette chanson: «J'appartiens à Baba et Baba m'appartient». Le Père n'a pas pris en considération

votre caste, votre pays, votre couleur de peau, etc. Il n'a vu que la couleur spirituelle sur le front de chacun d'entre vous: le jyoti bindu (le point de lumière). Qu'en pensent les double-étrangers? Le Père a-t-Il regardé votre caste ou votre couleur? A-t-il regardé si vous étiez noirs ou blancs, ou beaux ou laids? Le Père n'a rien regardé. Il a seulement vu que vous Lui apparteniez. Donc, est-ce l'amour du Père qui est le plus grand ou bien le vôtre? Lequel? (Les deux). Les enfants sont très habiles pour répondre. Ils disent: «Baba, Tu nous dis que l'amour attire l'amour, et c'est parce que l'amour attire l'amour que Tu as de l'amour et que nous aussi, nous avons de l'amour». Les enfants, vous êtes très rusés. Le Père est également content de voir que vous avez autant de courage, d'entrain et d'enthousiasme.

BapDada a vu les résultats du bilan de 15 jours de beaucoup d'enfants. Une chose que BapDada a vue dans les résultats des enfants de partout, c'est que pour la plupart, vous avez été attentifs. Le pourcentage n'est pas ce que vous souhaitiez, mais vous avez été attentifs et les enfants faiseurs d'efforts intenses essaient d'atteindre leur but qui est de tenir la promesse qu'ils ont faite dans leur cœur et d'aller de l'avant. En avançant de cette façon, vous atteindrez votre destination. Une minorité, maintenant encore, fait preuve de très peu d'attention du fait de la négligence ou de la paresse. Leur devise est "Oui, nous le ferons, nous y parviendrons". Quand vous pensez que vous y parviendrez à un moment donné, c'est de la négligence. Dire: «Je dois y aller», c'est de l'effort intense. BapDada entend de nombreuses promesses. Vous faites beaucoup de belles promesses, encore et encore. Les enfants, vous faites des promesses avec tant de courage que, à ce moment-là, vous donnez un Dilkush toli à BapDada. Et Baba l'avale! (Baba accepte ce que vous dites). Néanmoins, faire une promesse signifie faire l'expérience du plus grand bénéfice possible de vos efforts pour pouvoir les accomplir. Si vous ne faites pas l'expérience de bénéfice, alors votre promesse n'est pas ferme. Donc, vous pouvez faire des promesses puisque au moins, vous nourrissez Baba de toli dilkush. Cependant en plus de cela, vous devez aussi donner à votre amour pour l'effort la forme d'un feu. Devenez comme des volcans. Etant donné le moment, quels que soient les comptes karmiques qui restent au niveau de l'esprit, des relations et contacts, brûlez-les tous sous la forme d'un feu. C'est là l'amour que vous avez et BapDada vous a donné la moyenne pour cela. Vous avez cet amour, mais votre amour devrait maintenant prendre la forme d'un feu.

D'un côté du monde, il y a le feu de la corruption et de la violence, et de l'autre, il devrait y avoir votre yoga puissant, c'est-à-dire un yoga qui a l'intensité d'un volcan. Cette intensité volcanique de votre feu mettra fin à la corruption et à la violence et sera une aide pour toutes les âmes. D'une part, votre amour intense, c'est-à-dire votre yoga, votre souvenir puissant éteindra ce feu et de l'autre, il permettra aux âmes de faire l'expérience du message de Dieu sous forme de fraîcheur et de calme (coolness). Cela intensifiera l'attitude de désintéret illimité. D'un côté, cela brûlera tout et de l'autre, cela apaisera et rafraîchira tout. Cela propagera les vagues de désintéret illimité. Les enfants disent qu'ils ont du yoga et qu'ils n'ont personne d'autre que Baba, c'est très bien. Cependant, en accord avec le temps, il vous a été dit que vous devez à présent devenir comme des volcans. Dans les mémoriaux, les Shaktis, les Mahashaktis ont toutes été représentées tenant toutes leurs armes. Vous devez à présent révéler cette forme des Mahashaktis. Vous tous, que vous soyez pandavs ou shaktis, êtes les fleuves de la connaissance nés de l'Océan. Vous n'êtes pas l'Océan, mais des fleuves. Vous êtes les Ganges de la Connaissance. Donc, les Ganges de la Connaissance, vous devez maintenant libérer les âmes de leurs péchés avec la fraîcheur de votre connaissance. C'est votre devoir du temps présent, vous, les brahmines.

Les enfants, vous avez tous demandé quel service vous devriez faire l'année prochaine. Etant donné l'heure actuelle, vous tous, les enfants, en êtes à votre niveau de retraite. Ainsi, le premier service que BapDada vous dit de faire est d'agir comme ceux qui sont à la retraite. Ils donnent leur temps et tout ce qu'ils ont à leurs enfants et se retirent. Par conséquent, vous tous devriez maintenant utiliser vos trésors de temps et de pensées élevées pour les autres. Désormais, utilisez moins de temps et de pensées pour vous-mêmes. En devenant des instruments et en utilisant tout cela pour les autres, vous pouvez manger le fruit pratique de ce service. Servez à travers vos pensées et servez à travers vos paroles. Mais surtout, à quiconque vient en relation ou en connexion avec vous, qu'il s'agisse d'une âme brahmine ou non, vous devez donner une chose ou une autre et devenir des donneurs. Donnez-leur du bonheur, donnez-leur de la paix, donnez-leur une expérience de félicité. Donnez-leur une expérience d'amour. Vous devez donner, et donner signifie recevoir automatiquement.

Devenez tellement désintéressés que quiconque vient en contact avec vous devrait repartir après avoir pris quelque chose de vous. Après être venus à vous, les maîtres-donneurs, ils ne devraient pas repartir les mains vides. Vous avez vu que, à chaque fois que Brahma Baba marchait ou se promenait ici ou là et que quelqu'un venait face à lui, cet enfant ne repartait pas sans avoir fait l'expérience de quelque chose. Donc, vérifiez si, dès que vous avez rencontré quelqu'un, vous lui avez donné quelque chose ou si vous l'avez laissé repartir les mains vides. Ceux qui débordent de trésors ne peuvent pas rester sans donner quelque chose. Devenez des donneurs tellement constants et illimités que personne ne devrait avoir à vous demander quoi que ce soit. Il se peut qu'ils demandent, mais un donneur ne pensera jamais qu'il ne donnera quelque chose que si on le lui demande. Un grand donneur illimité donnera sans qu'on le lui demande. Le premier service que vous devez faire cette année est de devenir de grands donneurs. Vous donnez tout ce que vous avez reçu du Donneur. Un brahmine n'est pas un mendiant, mais une âme coopérative. Les brahmines ne se donnent pas quoi que ce soit les uns aux autres, ils coopèrent les uns avec les autres. C'est là le service le plus grand.

En plus de cela, BapDada a entendu les bonnes nouvelles des enfants de l'étranger. Baba vous avait dit de trouver des micros pour propager le message dans le monde et les enfants à l'étranger ont bien travaillé tous ensemble pour y parvenir. Quand on fait un plan, il faut le mettre en pratique. Néanmoins, à Bharat également, BapDada a dit à chacune des 13 zones de créer au moins une personne comme cela, un micro. Que vous parliez de micros ou que vous les appeliez autrement, il devrait y avoir au moins un serviteur spécial qui puisse devenir un instrument pour cela. Si vous voyez qu'il y a de tels instruments dans les grands états, alors vous pouvez organiser un programme pour de telles âmes venant des grands états et non pas des différentes zones. Ce n'est pas que vous pouvez faire un tel programme, mais vous devez faire un tel programme. BapDada félicite les enfants de l'étranger du fond de Son cœur, et maintenant Il vous félicite verbalement pour avoir apporté devant BapDada des plans que vous mettez en pratique. En fait, BapDada sait qu'il est plus facile de faire cela à Bharat, mais vous devez maintenant servir des âmes de qualité et en faire des âmes proches et coopératives. Il y a beaucoup d'âmes coopératives, mais vous devez maintenant les faire venir encore plus proches au sein de l'assemblée.

En plus de cela, afin de faire se rapprocher les âmes brahmines, afin de créer une atmosphère intense d'amour à Madhuban et partout ailleurs, vous devriez organiser des bhattis et des rencontres de conversations de cœur à cœur entre vous. Tous devraient faire l'expérience de l'intensité volcanique du feu et ainsi avancer. Quand vous deviendrez occupés à faire ce service, toutes les choses futiles qui vous

demandent du temps et des efforts, les petits riens qui vous découragent, vous apparaîtront comme des jeux de poupées, en comparaison avec le niveau élevé du feu intense de l'amour. Ainsi, vous resterez facilement et automatiquement en sécurité. BapDada vous a dit qu'Il avait beaucoup de miséricorde quand Il vous voyait, vous, les enfants maîtres tout puissants, continuer à travailler dur pour des choses insignifiantes. C'est quand le feu de votre amour diminue que vous devez travailler dur. Donc, à présent, libérez-vous de tout labeur. Ne devenez pas négligents, mais assurément, libérez-vous du labeur. Ne pensez pas que, comme vous ne devez pas travailler dur, vous pouvez aller dormir dans le confort. Mettez fin à votre labeur avec l'amour, pas avec la négligence. Comprenez-vous ce que vous devez faire?

Maintenant BapDada doit revenir. Vous demandez tous ce qui va se passer dans le futur, si Baba viendra ou non. BapDada ne dit jamais: «non». Il dit toujours: «Ha-ji, Ha-ji». Les enfants, quand vous appelez: «Seigneur», Baba dit: «Ji Hazoor» (Présent, je suis là). Donc, comprenez-vous ce que vous devez faire et ce que vous ne devez pas faire? Mettez un terme au labeur avec l'amour. Maintenant, célébrez cette année comme l'année libre du labeur. Avec l'amour, pas avec la paresse! Souvenez-vous de cela fermement! Pas avec la paresse!

Est-ce OK? Toutes vos questions ont-elles pris fin? Reste-t-il quoi que ce soit? (Baba demande à Dadi Janki).

Reste-t-il quoi que ce soit? Dadiji sourit de toute façon. Ce jeu est maintenant terminé. De toute façon, cette *opération*, qu'est-ce que c'était? C'était simplement un jeu au sein du grand jeu. Ce jeu était très bien, non?

BapDada a mené un exercice. Vous devez vous entraîner, de façon répétitive, à concentrer et stabiliser votre esprit et votre intellect dans la forme du point en l'espace d'une seconde. Dès que vous dites : "Stop!", votre esprit et votre intellect devraient devenir complètement silencieux et aller au-delà de toute conscience du corps ruineuse. Tout au long de la journée, utilisez un tel pouvoir de contrôle. Il ne faudrait pas que vous donniez l'ordre de contrôler et que cela vous prenne 2 ou 5 minutes pour y parvenir. Continuez à vérifier si cela vous prend une seconde, une minute ou quelques minutes pour être en mesure de contrôler votre esprit.

Maintenant, vous devez tous faire une charte très ferme pendant 3 mois. Vous devez revendiquer ce certificat. Vous devez tout d'abord vous donner ce certificat à vous-mêmes et ensuite, Baba vous donnera ce certificat. *Achcha*.

A toutes les âmes qui ont droit au soutien de Dieu; aux âmes élevées qui ont droit à l'étude de Dieu; aux âmes qui sont emplies de tous les trésors donnés par Dieu ; aux faiseurs d'efforts intenses qui utilisent la méthode du point ; aux enfants qui restent constamment libres du labeur et qui sont toujours fondus dans l'amour ; aux âmes spéciales dont l'amour est intense, BapDada donne Son Amour, Son Souvenir et dit: «Namaste»

Bénédiction: Puissiez-vous être de vrais serviteurs qui mettent fin à toutes *vibrations* inutiles ou ruineuses avec le pouvoir des pensées pures et puissantes.

Il est dit que les pensées peuvent créer un monde. Quand vous avez des pensées faibles ou ruineuses, un monde est créé, empli d'une atmosphère ruineuse. Un vrai serviteur est celui

qui met fin à toutes les vieilles vibrations avec ses pensées pures et puissantes. Tout comme la science détruit les armes avec des armes – ils détruisent un avion avec un autre avion – les *vibrations* de vos pensées pures et puissantes en finiront avec toute atmosphère de gaspillage. A présent, faites un tel service.

Devise: Devenez libres de tous les fils en or des obstacles et célébrez l'Année de la Libération.

***** Om Shanti *****

NB: Nous sommes le 3ème dimanche du mois, jour de la Méditation Internationale. Tous les enfants brahmines méditeront de 18h30 à 19h30. Soyez stables dans votre niveau digne d'adoration, considérez-vous comme des déités spécialement aimées et comblez les désirs de vos dévots. Faites le service d'emmener les âmes au-delà d'un regard et d'être des images qui donnent des visions et, en leur donnant une vision, rendez-les heureuses.